

# Alain Beutler confirme sa bonne forme

Pour nos représentants, les week-ends ressemblent de plus en plus à une sortie amicale des Valaisans. Dimanche d'avant six d'entre eux se plaçaient dans les dix premiers du classement général. Ce dimanche sur la place d'armes de Chamblon, cinq pilotes en faisaient autant. Si Beutler, troisième, mais aussi grand vainqueur du E2 plus de

2000 cm<sup>3</sup> devance Dufaux, ce dernier précède un excellent Didier Planchamp. Le garagiste d'Evionnaz distance de peu Joël Volluz et Florian Revaz tout heureux de ce tir groupé. A notifier que ce dernier empoche brillamment le gain de sa catégorie de cylindrée. Dans les classes diverses, le sociétaire de l'Atelier de la Tzoumaz, Frédéric

Neff gagne sa classe au volant d'une BMW E30. Patrick Ramel de Saint-Maurice place sa Toyota au 7e rang, et Daniel Droz au 10e. Dans la classe jusqu'à 2000 cm<sup>3</sup> Mickaël Chatelet occupe le 6e rang. René Bolli lui est 11e juste devant le jeune Yvan Luisier. Le Charra-tain Nicolas Lathion monte sur la deuxième marche du po-

dium en IS-N. Pour l'instant, le championnat de Suisse des slaloms compte des voitures fermées en tête de liste. Toutefois au vu des excellents résultats réalisés ces derniers week-ends, la lutte promet de belles surprises. Avant le slalom de Chamblon, Didier Planchamp est 10e au général, après cinq courses disputées. GILBERT BALET